
 

Q uiero: queda limpio.  El judaísmo justificaba desde su 
concepción religiosa que también la lepra era          

consecuencia  del  pecado personal del enfermo o de sus 
antepasados. Nadie como los leprosos experimentaban el 
dolor de la soledad y el desarraigo y la exclusión porque 
eran expulsados de la comunidad y tenían que vivir solos y 
aislados fuera de las ciudades y pueblos. Incluso nadie 
podía acercarse a ellos, y mucho menos tocarlos, porque  
quedaban también contaminados por su pecado. Pero 
Jesús no tuvo reparo en saltarse la ley pues lo curó     
tocándolo. Con lo cual   estaba expresando que las leyes 
deben ser para bien del  las personas, no para hundirlas 
más en su miseria. 
 La lepra en nuestro mundo está prácticamente curada, 
pero los aislados y separados, los señalados o                
estigmatizados siguen siendo muchos. Por diferentes    
causas: políticas, ideológicas, culturales, religiosas,        
violencia física o sicológica... Puede que también nosotros 
nos sintamos en ocasiones completamente solos y        
marginados. Escuchemos las voces de tantos excluidos. 
Acoger es el primer  paso para iniciar el camino de la      
sanación y reintegración en sociedad.  

PALABRA y VIDA 
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¡Palabra  de  Dios!  
¡Te alabamos, Señor! 

Nº 1.420 

R/. Tú eres mi refugio,  

 me rodeas de cantos de liberación.  
 

 V.  Dichoso el que está absuelto de su culpa,  
  a quien le han sepultado su pecado;  
  dichoso el hombre a quien el Señor no le apunta el delito  
  y en cuyo espíritu no hay engaño. R/.  
 

 V.  Había pecado, lo reconocí,  
  no te encubrí mi delito;  
  propuse: «Confesaré al Señor mi culpa»,  
  y tú perdonaste mi culpa y mi pecado. R/.  
 

 V. Alegraos, justos, y gozad con el Señor;  
  aclamadlo, los de corazón sincero. R/.  

Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los 
Corintios.  

H 
ERMANOS:  
Ya comáis, ya bebáis o hagáis lo que hagáis, 

hacedlo todo para gloria de Dios.  
 No deis motivo de escándalo ni a judíos, ni a      
griegos, ni a la Iglesia de Dios; como yo, que procuro 
contentar en todo a todos, no buscando mi propia     
ventaja, sino la de la mayoría, para que se salven.  
 Sed imitadores míos como yo lo soy de Cristo.  

– ALELUYA, ALELUYA, ALELUYA ! UN GRAN PROFETA HA  
SURGIDO ENTRE NOSOTROS. DIOS HA VISITADO A SU PUEBLO.  

SALMO RESPONSORIAL:   
Sal 31, 1 b-2. 5. 11 (R/.: 7ac) 

Lectura del santo Evangelio según san Marcos.  

E 
N aquel tiempo, se acercó a Jesús un leproso,     
suplicándole de rodillas:  

 «Si quieres, puedes limpiarme».  
 Compadecido, extendió la mano y lo tocó diciendo: 
 «Quiero: queda limpio». 
 La lepra se le quitó inmediatamente y quedó limpio. 
 Él lo despidió, encargándole severamente:  
 «No se lo digas a nadie; pero para que conste, ve a    
presentarte al sacerdote y ofrece por tu purificación lo 
que mandó Moisés, para que les sirva de testimonio».  
 Pero cuando se fue, empezó a pregonar bien alto y a 
divulgar el hecho, de modo que Jesús ya no podía     
entrar abiertamente en ningún pueblo; se quedaba    
fuera, en lugares solitarios; y aun así acudían a él de  
todas partes.  

PRIMERA LECTURA: Levítico 13, 1-2. 44-46   

SEGUNDA LECTURA: 1ª Corintios 10,31— 11,1  

Lectura del libro del Levítico.  

E 
L Señor dijo a Moisés y a Aarón:  
«Cuando alguno tenga una inflamación, una    

erupción o una mancha en la piel, y se le produzca una 
llaga como de lepra, será llevado ante el sacerdote 
Aarón, o ante uno de sus hijos sacerdotes.  
 Se trata de un leproso: es impuro. El sacerdote lo  
declarará impuro de lepra en la cabeza. El enfermo de 
lepra andará con la ropa rasgada y la cabellera          
desgreñada, con la barba tapada y gritando: "¡Impuro, 
impuro!".  
 Mientras le dure la afección, seguirá siendo impuro. 
Es impuro y vivirá solo y tendrá su morada fuera del 
campamento» .  

EVANGELIO: Marcos 1, 40-45 

✠ 



 

Dios, Padre de todo consuelo,  
 abre nuestros ojos para que conozcamos  
 las necesidades de los hermanos;  
 inspíranos las palabras y las obras para confortar  
 a los que están cansados y agobiados;  
 haz que los sirvamos con sinceridad,  
 siguiendo el ejemplo y el mandato de Cristo.  
Concédenos estar atentos  
 a las necesidades de todas las personas  
 para que, participando en sus penas y angustias,  
 en sus alegrías y esperanzas,  
 les mostremos fielmente el camino de la salvación  
 y con ellas avancemos en el camino de tu reino.  
Que tu Iglesia sea un vivo testimonio  
 de verdad y libertad, de paz y justicia,  
 para que todos los hombres se animen  
 con una nueva esperanza. Amén. 

ORACIÓN    

 EVANGELIO DEL DÍA 
 

 

 Lunes 12:  Marcos 8, 11-13.   
¿Por qué esta generación reclama un signo?     
 

 Martes 13:  Marcos 8, 14-21.  
Eviten la levadura de los fariseos  
y de Herodes. 

TIEMPO DE CUARESMA 
 

 MIÉRCOLES DE CENIZA, 14:    
Mateo 6, 1-6. 16-18.  Tu Padre,  
que ve en lo secreto, te recompensará.   
 

 Jueves 15:  Lucas 9, 22-25.  
El que pierda su vida por mi causa la salvará.       
 

 Viernes 16:  Mateo 9, 14-15.  
Cuando les sea arrebatado el esposo,  
entonces ayunarán.     
 

 Sábado 17:  Lucas 5, 27-32.     
No he venido a llamar a los justos,  
sino a los pecadores a que se conviertan. 

 

 Con la celebración litúrgica de la imposición de la  ceniza el 
próximo 14 de febrero, Miércoles de Ceniza, comienza el   
tiempo de Cuaresma.  
 Pero, ¿Cuál es el verdadero significado de la ceniza? En  la 
Biblia la ceniza es signo de la fragilidad humana, de arrepenti-
miento y de dolor. Cubrirse la cabeza con ceniza era una forma 
social de expresar públicamente el arrepentimiento. Pero, como todo gesto social, 
cuando se convierte en rutina, corre el riesgo de desvirtuarse, de reducirse, a un 
convencionalismo. Por ello, Jesús rechaza esta práctica externa  que no traduce lo 
que siente el corazón y recomienda a sus  discípulos que, cuando ayunen se laven 
la cara y se perfumen para que sólo Dios lo note. Si actualmente recibimos la     
ceniza es porque somos conscientes de que somos pecadores. Pecadores       
arrepentidos y siempre  necesitados de conversión. Por eso, el sacerdote dice 
mientras   impone la ceniza:  ¡Conviértete y cree en el evangelio! 
 
 

HORARIO DE MISAS para el Miércoles 14 de febrero:  
- por la mañana a las 9’30.    - por la tarde a las 6’30. 

MIÉRCOLES DE CENIZA: 14 de febrero 

El próximo martes 13 de febrero, 
en la Capilla del Santísimo, a las 7 
de la tarde tendremos, como cada 
mes,  un Espacio de Oración ante 
el Santísimo expuesto.  

Te esperamos. 

El Efecto Ser Humano  
«La única especie capaz de cambiar el planeta» 

Con esta Campaña, Manos Unidas quiere ponerse al lado de 
los llamados «descartados climáticos», aquellos que son más 
vulnerables a la variación y los efectos cambiantes del clima, 
pese a ser los que menos han contribuido a él. 
 Se estima que entre 3.300 y 3.600 millones de personas, 
cerca de la mitad de la población mundial, viven en contextos 
«altamente vulnerables» al cambio climático.   
 Desde Manos Unidas, urgimos al compromiso personal con 
los «descartados climáticos», y reclamamos una implicación 
de la política global en la lucha contra el cambio climático que, para ser justa, 
debe centrarse en los más vulnerables. Como dice el papa Francisco, «se      
necesita una acción urgente, valiente y responsable».  

Las colectas de este fin de semana están destinadas 
a Manos Unidas. Gracias por tu colaboración. 

11 de febrero 
“Dar esperanza en la tristeza”  

C omo nos recuerdan las lecturas de hoy “un leproso es           
impuro… vivirá solo y tendrá su morada fuera del campamen-

to”, con lo que a la enfermedad se suma el sufrimiento psicológico 
al verse apartado de la comunidad. Jesús, sin embargo, deja que el 
leproso se acerque tanto que con sólo extender la mano puede  
tocarlo y sanarlo. Esta es también nuestra esperanza, la fuente de 
todo consuelo: Jesús deja que nos acerquemos y quiere tocarnos.  
 En la Campaña del Enfermo de este año se nos propone    
acercarnos a las personas con sufrimiento psicológico y poder “Dar 
esperanza en la tristeza”. El papa Francisco nos decía en 
“Evangelii gaudium”: “Comprendo a las personas que tienden a la 
tristeza por las graves dificultades que tienen que sufrir, pero poco a 
poco hay que permitir que la alegría de la fe comience a             
despertarse, como una secreta, pero firme confianza, aun en medio 
de las peores angustias".  
 Seamos portadores de esperanza y consuelo.  

JORNADA MUNDIAL DEL ENFERMO 


